

Entwicklung in den letzten Jahren und Ausblick mit der CDU Seeheim-Jugenheim

Seit der letzten Wahl 2011 haben wir als CDU mit unserem Bürgermeister Olaf Kühn vieles erreicht. Wir stellen Ihnen die Schwerpunkte der letzten Jahre vor:

2011	<p>Förderung unseres Gewerbes: Zusammen mit den Gewerbetreibenden und -vereine wurde ein Standortentwicklungskonzept erarbeitet. Auch in Zukunft soll Seeheim-Jugenheim ein attraktiver Einkaufsort bleiben. Dabei wurde auch ein Verkehrsléitsystem erarbeitet und vorgestellt.</p> <p>Reparatur von vielen Gemeindestraßen auf Grund des harten Winters</p>
2012	<p>Neue Verbrauchermärkte in Seeheim: Mit der Errichtung der Märkte setzt die Gemeinde ein Zeichen, dass das Gebiet Friedrich-Ebert-Straße / Breslauer Straße als Gewerbegebiet ausgebaut werden soll.</p> <p>Das Fries-Gelände in Jugenheim wird bebaut: Mit der Bebauung schafft die Gemeinde bezahlbares Wohnen für junge Familien.</p> <p>Sanierung der Frankensteiner Straße in Malchen</p>
2013	<p>Startschuss für den Bau der Drei-Feld-Halle am Schuldorf: Die Gemeinde beteiligt sich am Bau, indem sie zusätzliche Räume für unsere Vereine finanziert.</p> <p>Anschaffung einer neuen Drehleiter für den Feuerwehrstützpunkt: Die Investition von 566.000 € ist ein Zeichen für gute Einsatzbedingungen.</p>
2014	<p>Ausbau Kleinkindbetreuung: Die U3-Betreuung am ev. Laurentiuskindergarten wird errichtet. Bereits zuvor konnte mit der Krippe im Forstamt Jugenheim, der Beteiligung an der Sanierung der ev. Kindergärten, der energetischen Sanierung der Kitas Weedring und am Schuldorf das Angebot verbessert werden.</p> <p>Im Freibad werden die technischen Einrichtungen auf den neuesten Stand gebracht. Damit sichern wir den Betrieb des Bads in der Zukunft.</p>
2015	<p>Fertigstellung der Ortsdurchfahrt in Jugenheim: Die Attraktivität der Ortsmitte Jugenheim wurde deutlich erhöht.</p> <p>Durch Beschluss eines Bebauungsplans und die Anmietung der Räume für das Traumzimmer wirkt die Gemeinde an der Zukunftssicherung des Schloss Heiligenberg mit, dass es für die Öffentlichkeit erhalten bleibt.</p>

Im Vordergrund unserer Arbeit stehen vor allen Dingen die Menschen in der Gemeinde und die **zwischenmenschlichen Beziehungen**: Die Förderung der Vereine und die Pflege der Kontakte zu den verschwisterten Gemeinden in Villenave-d`Ornon, Kosmonosy und Ceregnano sind für uns wichtig. Eine besondere Herausforderung wird die **Integration von anerkannten Flüchtlingen** in unserer Gemeinde sein.

Zukunft gestalten: Unser Wahlprogramm informiert Sie über unsere Ideen!

Werte sichern – Zukunft gestalten

Am 6. März 2016 **CDU** wählen !

